
問１５　学校給食について、ご意見やご要望がありましたらご記入ください。

【アレルギー食について】

67 豊崎小学校の児童です。　来年1年生となる予定ですが、給食についてアレルギー対応は行ってないときいてます。他市（那ハ市）では対応しているときいてますが、豊見城市で対応できない理由を教えていただけると助かります。対応してほしい！
72 今後は、アレルギー食への対応を積極的に行う必要があると考えます。
78 上の子は、中学校を卒業しましたが乳製品のアレルギーがあり牛乳は除去してました。乳製品を使ったデザートやチーズ、ヨーグルトは食べれなかったので代わりの製品を提供してもらうとありがたかったです。

275
子どもがアレルギーでその食材は入っているときは自宅にてできるだけその日のおかず（見栄え）が似ているように作り学校へ持たせています。中3なので今年で終了ですが、近年アレルギーの子どもも増える中でできるだけ親の負担が出ないように考えて
もらえれば幸せなことだと思います
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毎日、子供達の為に美味しい給食を提供して頂きありがとうございます。
我が子は乳と卵のアレルギーがあり、週に２～3回の頻度で代替食を準備し持たせています。アレルギー除去食届の件で、除去食の項目をもっと細かく分類し、その分も給食費から差し引きしてもらえると助かります。
パンの日が月に2回程度あり、アレルギー用のパンもなかなか高値の為、主食の項目を『ご飯?パン』ひとまとめではなく、分けて対応してもらえると助かります。
副食「おかず」ではベーコンやポーク、ウインナーなど、乳アレルギーでも食べれる無塩石の物を使用するなど、対応してもらえると助かります。
カレーのルーも、乳成分を含まない物（市販で言えばS&Bとろけるカレー等）、スーパーや業務用でも同様価格で売られているので、使用検討お願いします。
できるだけ、除去無くみんなと同じ給食を食べれる頻度が増えれば良いなと願います。欲を言えば、豊見城市でも給食で除去食対応して頂けるととても有難いのですが、、、
予算や施設や設備など、多くの面で、早急な対応は難しく大変な事だと理解しています。
アレルギーのある子と家族の負担が少しでも減れば良いなと思います。どうか御検討宜しくお願いします。

420 日々子供達のために尽力くださりありがとうございます。近年では、アレルギーなどにも気配りしながらの給食提供で大変だと思いますが、今後ともよろしくお願いします。
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様々努力されていることと存じます。私どもも一括支払し少しでもご協力させていただきたいと思っています。さて、息子は幼少期ピーナッツアレルギーに端を発し豆類に拒絶反応します。豆類が栄養的に良いとは存じておりますが、豆もメニューとの相
性があると思います。※ハヤシライスに豆の具材が合うのかどうか。豆を例にしましたが、味、メニューについても更にご検討いただきたいです。保護者への試食会等で関心を持ってもらうきっかけづくりもあるといいのではないでしょうか。
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アレルギーを持つ子の保護者としては、アレルギー対応してない学校給食にはなんともいえません。
他の子と同じように給食費を払っていながら、アレルギーのものがあれば除去食を持たせている状況です。もちろん、それを選択したのは私達なのですが。。。
学校給食では食育の観点からも、メニューを見て、なるべく同じようなもの、近いものを持たせています。アレルギー対応出来ている地域もあるようなので、豊見城市もアレルギー対応のある学校給食を実現させてもらいたいです。
宜しくお願いします。


